

UE considera represalias por imposición arancelaria de Estados Unidos



Bruselas, 18 oct (RHC) La Unión Europea (UE) no tiene otra opción que imponer represalias contra los aranceles estadounidenses, afirmó la comisaria de comercio del bloque, Cecilia Malmstrom.

Lo anterior fue expresado coincidiendo con la entrada en vigor, esta jornada, de gravámenes de los Estados Unidos contra el viejo continente, con una amplia gama de productos afectados sobre todo vinos, aceites y aviones.

Castigada por los estadounidenses por subvencionar a Airbus, la UE podría ser autorizada el año próximo por la Organización Mundial de Comercio (OMC) a imponer aranceles a productos de Estados Unidos.

En ese caso sería debido a las subvenciones que Washington otorgó a la firma de aeronáutica Boeing.

De cualquier manera, los expertos consideran que estos nuevos aranceles estadounidenses ensombrecen aún más el panorama comercial internacional, al que se suma la ya perjudicial guerra (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/205270-ue-considera-represalias-por-imposicion-arancelaria-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba